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本报讯 如何更好地丰富党
建宣传方式与话语形式，让党建
宣传“飞入寻常百姓家”？近日，
记者获悉高新区一家非公企业
党员采用动漫卡通形象的方式
打造了“桐桐”“星星”两个原创
党建 IP，令人耳目一新。

让党的精神引领年轻人的
成长，让党的创新理论“飞入寻
常百姓家”，是每一个党员的光
荣使命。位于郑州高新区的河
南华冠文化科技有限公司党员
们一直在思考，怎么把党建精神
借助互联网的力量传递到更多
地方去，丰富党建工作的宣传方
式和话语形式。

作为一家做动漫文化起家
的公司，华冠文化发挥自身优
势，历时一年多酝酿，于今年 7
月 1日党的生日那天正式创作
完成“桐桐”“星星”两个原创
IP。随后又陆续开发了“桐桐”
“星星”党建系列输入法皮肤
和表情包。目前，这些表情包
已经可以在手机微信上下载转
发使用。

“桐桐”——灵感源于象征
焦裕禄精神的泡桐树。“桐桐”身
着粉色衣服，代表着小女孩的天
真与活力；发型一改流行的马尾
和辫子，融入翅膀的形状，美好
轻盈，寓意着小女孩对世界美好

的幻想；大大的眼睛衬托其呆萌
可爱的气质。

“星星”——寓意“星星之
火，可以燎原”。“星星”身着橙色
衣服，象征着活力与朝气；“星
星”的发型融入了红旗、火焰等
设计元素，胸前的五角星奖章凸
显出人物有着高度荣誉感；脸颊
上的两点腮红凸显出形象的萌
趣特征，更有亲和力，适合不同
年龄段的受众。

据悉，为了做好这两个独特
的党建 IP形象，华冠文化的设计
团队特地前往兰考县对焦裕禄
精神进行了深入学习，公司党员
们也结合党的光荣历史进行了

深入探讨。在两个 IP形象确定
后，华冠文化还对“桐桐”“星星”
做了一系列的延展开发。他们
先后推出了“桐桐”“星星”党建
系列输入法皮肤和表情包，深受
年轻人喜爱。

据介绍，华冠文化后期还计
划推出大型原创动画系列片《星
星的红盒子》。华冠文化董事
长梁兴告诉记者，他们将利用
自身优势，进一步把党建精神
借助互联网的力量传递到更多
地方去，帮助更多年轻人形成
正确良好的价值观，“扣好人生
第一粒扣子”。
记者 孙庆辉 文/图

从“新”出发！
高新区挂牌公司服务协会
第二届会员大会召开

“桐桐”“星星”
动漫+党建萌起来
高新区这家企业打造出两个党建卡通新IP

本报讯 为深入开展 2019
年绿色出行宣传月和公交出行
宣传周活动，围绕“公交优先 绿
色出行”宣传主题，引导广大中
小学生树立绿色出行理念，争做
绿色出行践行者，9月20日，郑州

公交一公司联合莲花街小学开展
“感受绿色公交发展 学习安全乘
车知识”主题宣传教育活动。

活动中，郑州公交一公司
B12路车长史文龙向莲花街小
学三年级的学生们讲解安全逃

生的相关流程和安全锤、灭火器
的使用方法，让同学们在学习安
全知识同时，不断增强自己对安
全乘车、文明出行的认识。
记者 孙庆辉
通讯员 王钊 文/图

感受绿色公交发展
学习安全乘车知识

本报讯 9月 20日，郑州高
新区挂牌公司服务协会第二届
会员大会在高新区中原国家广
告产业园召开，百余家会员单位
代表参加，选举产生了新一届理
事会和监事会，挂牌协会原会
长、郑州天迈科技董事长郭建国
再次当选新一届会长。大会由
协会秘书长张善正主持。

郑州高新区管委会创新发
展局副局长周伟，高新区管委会
创新发展局上市负责人、协会发
起人张崔威等出席。

大会开始，周伟首先致辞，对
协会的工作给予了认可与赞同。

随后，郭建国会长向第一届
理事会做工作报告。据了解，协
会“周周有活动，场场有收获”。
5 年来，共开展了近 300 场活
动。每年一度的资本力量论坛
成为河南中小企业翘首期盼的
资本嘉年华。每届论坛 700资
本精英参会，群英齐聚，精彩纷
呈。2018年，协会荣获“郑州市
社会组织工作先进单位”。此
外，为了帮助企业解决资金难
题，拓宽融资渠道，协会与深圳
证券信息有限公司、深圳市全景
网联合打造了多功能金融服务
平台——全景河南路演中心，定
期举办路演活动，帮助会员企业
对接各类金融机构。截至目前，
平台先后举办了各种融资路演
活动100余场，实现了企业与机
构的精准对接，直接或间接帮助

企业获得资金 30亿多元，极大
地解决了企业的资金难题。

会议还审议通过了郑州高
新区挂牌公司服务协会《第一届
监事会工作报告》《第一届理事
会财务报告》《挂牌协会换届选
举办法》《协会章程修正案》《会
费管理办法》等。

会议选举产生了第二届理
事会理事（共 32名），监事会监
事（共3名）；第二届理事会第一
次会议选举产生了会长，常务副
会长和副会长 10名，秘书长 1
名，常务理事1名。新一届协会
领导班子由会长郭建国、常务副
会长王银杰、副会长王汉卿、秘
书长张善正组成。第二届监事
会第一次会议选举产生了监事
长，由原监事叶剑平担任。

新一届会长郭建国、监事长
叶剑平随后发表了就职演讲。

最后，张崔威做了闭幕总结
讲话。他指出，协会成立 5年
来，围绕“资本”两个字，为高新
区、郑州市甚至全省的中小企业
提供了专业化、精细化的资本服
务，在河南省资本市场建设和发
展进程中，发挥了重要的作用。
站在新的起点和征程，希望协会
继续围绕宗旨、开拓进取、锐意
创新，整合社会各方资源，开展
有效活动，把协会办出特色、办
出活力，为会员企业服好务。
记者 孙庆辉
通讯员 张晓飞 文/图

十年接力！
沟赵办事处张五砦村
为大学生派送“大礼包”

本报讯 9月 20日上午，记
者从郑州高新区沟赵办事处人
大代表座谈会中获悉，今年暑
假，沟赵办事处张五砦村 17名
大学生收到了一份“大礼
包”——助学金和免费驾照学
习。从 2008年开始，张五砦村
每年都会为大学生们送上一份
“大礼包”，礼物虽然五花八门，
但对考生们的祝福十年如一日。

“村里今年共有 17名考生
金榜题名，其中 12名学生考取
了一本和二本院校，包括中国美
术学院等学府；4名学生考取了
硕士研究生，包括俄亥俄州立大
学等学府；还有1名考取了北京
中医药大学博士研究生。考取
研究生的考生，村里还给予了二

次奖励。”当地村民告诉记者，村
里每年都会为考上大学的学生
们发放助学金，3000~5000元不
等，坚持了十几年。“今年，白书
记还自掏腰包，给孩子们报了驾
校，真的是太暖心了。”提起这件
事，村民纷纷竖起大拇指。

村民们口中的“白书记”就
是郑州市人大代表、张五砦村的
支部书记白天玺，白天玺在接受
采访时说：“区里刚开过‘不忘初
心、牢记使命’主题教育会议，让
我们坚守人民立场，注重解决群
众最急最忧最盼的紧迫问题，能
够为村里的孩子们给予一些力
所能及的帮助，我也很开心。”
记者 孙庆辉
通讯员 闫彩彦


